学校通信 TOMOTOW 第4号

5月は、1学期中間考査、身体測定、授業参観、興南育成会総会など様々なことがありました。特に1年生は、中学校に入ってのはじめてのテストで、少し緊張しているようにも見えましたが、とてもよく頑張っていました。中間考査が終わったと思えば、あっという間に期末考査があります。しっかり復習して、期末テストに向けてまた頑張っていきましょう。

また、5月23日からは、興南中学校卒業の教育実習生3名が興南中学校に来ています。教科のことはもちろんですが、大学生活についてもいろいろ質問をしに行ってみてください♪参考になることがきっとあるはずですよ。











全 嘉数勇海先生 中原楠先生 大城美楽先生

5月25日は、中体連激励式がありました。各部活動、ユニフォーム姿で全校生徒の前に立ち、キャプテンたちが大会への意気込みを堂々と語ってくれました。既に大会が終わっている部活動の皆さん、お疲れ様でした!今まで努力してきたものをしっかり出し切ることができたでしょうか ● して、今週以降に大会が開催される部活動の皆さん、悔いのないよう頑張ってください!























